

La visita del conocido conferenciante de origen australiano a nuestro país fue anunciada por el director de DECISIÓN, José Pablo Sánchez, el pasado 4 de marzo en la Plenaria de FEREDE



Nick Vujicic, el pasado 15 de mayo / Captura de pantalla

(Redacción, 29/05/2020) “Hay una verdad que nos libera: esa verdad es que Dios es real, que Él nos ama y tiene un plan... y que nos dará fortaleza cuando no la tengamos”

Quien esto afirma es el conferenciante de origen australiano **Nick Vujicic**, un hombre que

nació hace 37 años sin extremidades (no tiene brazos ni piernas) en el seno de una familia cristiana y que, con la ayuda de Dios, ha superado sus limitaciones físicas para inspirar a millones de personas en todo el mundo con un mensaje centrado en el poder del amor y la esperanza en Jesucristo.

Desde el año 2005, Vujicic ha compartido este mensaje **en persona a 8 millones de personas** en **más de**

3.500 conferencias celebradas en 73 países, y a

730 millones de personas a través de internet

. También se ha entrevistado con

18 presidentes de Gobierno

; y ha compartido su testimonio y las buenas noticias del evangelio con más de

16.000 presos

en centros penitenciarios y con miles de jóvenes en colegios, institutos y universidades.

También ha sido entrevistado por las estrellas mediáticas más populares de la televisión. Y, según la organización

[Life Without Limbs](#)

("Vida sin extremidades")

, fundada y presidida por Vujicic, su objetivo es poder compartir este mensaje a otras

2 millones de personas antes de 2028

"Esperanza en la pandemia", mensaje de Vujicic el pasado 15 de mayo / Subtitulado al castellano por DECISIÓN

El pasado 15 de mayo, la organización española [DECISIÓN](#), en colaboración con LWL, difundió un mensaje de Vujicic titulado "Esperanza en la pandemia", que puede escucharse completo junto a estas líneas. Además de su difusión, DECISIÓN se ocupó del subtitulado en castellano para ponerlo a disposición del público hispanoparlante.

15 AL 18 DE ABRIL 2021: FECHA CONFIRMADA PARA SU VISITA A ESPAÑA

Esta colaboración entre ambas organizaciones **no es casual**. En la [63ª Asamblea General de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España \(FEREDE\)](#)

, el director de DECISIÓN,

José Pablo Sánchez

, presentó un vídeo con un saludo del conocido conferenciante cristiano internacional,

Nick Vujicic

, en el que éste anuncia su voluntad de

visitar nuestro país en la primavera de 2021

para celebrar una serie de actividades en lugares públicos.

Saludo de Nick Vujicic a los evangélicos españoles / 4 de marzo de 2020

DECISIÓN es la entidad que ha llegado a un acuerdo con *Life Without Limbs* ("Vida sin extremidades"), la organización fundada y presidida por Vujicic, para esta visita, aunque Sánchez ha anunciado la creación de un Comité Organizador que promueva la participación de todas las iglesias y familias denominacionales que lo deseen.

"Lo que nos gustaría organizar es: **dos eventos contra el bullying en colegios** por las mañanas, y por las tardes

un evento para adolescentes

un día y

uno para familias

el otro", ha explicado el director de DECISIÓN. "Los eventos de las tardes se retransmitirían por privado a toda España, de modo que las iglesias que quieran puedan organizar eventos locales aprovechando esas retransmisiones en vivo".

La fecha prevista, ya confirmada con LWL, son **los días 15 al 18 de abril de 2020**.



Esperanza en la pandemia con Nick Vujicic

El temor al contagio del Covid19 o por la pérdida del trabajo amenaza a todos. Nick comparte la clave para encontrar esperanza y vencer el temor.

Ver Vídeo

*ACTIVA LOS SUBTÍTULOS DE YOUTUBE

En este vídeo para España, Nick comparte su historia de manera transparente y honesta.



Página de DECISIÓN. Acción: Mensaje de Vujicic del pasado 15 de mayo / Captura de